

SOCIÉTÉ DES NATIONS

*Recueil des Traités et des Engagements
internationaux enregistrés par le Secrétariat
de la Société des Nations.*

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
Registered with the Secretariat of the
League of Nations.*

SOCIÉTÉ DES NATIONS

Recueil des Traités

*et des Engagements internationaux enregistrés par le
Secrétariat de la Société des Nations*

VOLUME LVII**1926****NUMÉROS 1, 2, 3 et 4**

TABLE DES MATIÈRES

	Pages
N° 1346. — Union des Républiques soviétistes socialistes et Suède :	
Echange de notes concernant la protection réciproque des marques de fabrique. Moscou, le 21 juillet 1926	9
N° 1347. — Grande-Bretagne et Mascate :	
Accord prolongeant pour une nouvelle période d'un an à partir du 11 février 1926, le Traité d'amitié, de commerce et de navigation du 19 mars 1891. Signé à Mascate, le 11 février 1926	13
N° 1348. — Inde et Indochine française :	
Accord concernant la fourniture directe d'opium en provenance de l'Inde. Signé les 15 et 20 mars 1926	19
N° 1349. — Royaume-Uni et Royaume des Serbes, Croates et Slovènes :	
Echange de notes en vue de régler les relations commerciales entre les deux pays. Belgrade, le 18 juin 1926	23
N° 1350. — France et Inde :	
Convention concernant le renouvellement du bail de la loge française de Balasore pour une nouvelle période de trois ans, à dater du 1er avril 1926. Signée à Orissa, le 19 juin 1926	35
N° 1351. — Royaume-Uni et Pays-Bas :	
Accord concernant le contrôle sanitaire à l'île de Kamaran des pèlerins se rendant à La Mecque, avec protocole, signés à Paris, le 19 juin 1926, et échange de notes y relatif, Londres, les 22 juillet/14 août 1926	41
N° 1352. — Royaume-Uni et Estonie :	
Accord concernant le jaugeage des navires de commerce, avec échange de notes. Signés à Londres, le 24 juin 1926	65

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the League of Nations.*

VOLUME LVII

1926

NUMBERS 1, 2, 3 and 4

TABLE OF CONTENTS

	Pages
No. 1346. — Union of Socialist Soviet Republics and Sweden :	
Exchange of Notes concerning the mutual Protection of Trade Marks. Moscow, July 21, 1926	9
No. 1347. — Great Britain and Maskat :	
Agreement prolonging for a further Period of One Year from February 11, 1926, the Treaty of Friendship, Commerce and Navigation of March 19, 1891. Signed at Maskat, February 11, 1926	13
No. 1348. — India and French Indo-China :	
Agreement regarding the Direct Supply of Opium from India. Signed March 15 and 20, 1926	19
No. 1349. — United Kingdom and Kingdom of the Serbs, Croats and Slovenes :	
Exchange of Notes to regulate the Commercial Relations between the two countries. Belgrade, June 18, 1926	23
No. 1350. — France and India :	
Convention regarding the Lease for a Further Period of Three Years commencing April 1, 1926, of the French Loge at Balasore. Signed at Orissa, June 19, 1926... ..	35
No. 1351. — United Kingdom and the Netherlands :	
Agreement regarding the Sanitary Control over Mecca Pilgrims at Kamaran Island, with Protocol, signed at Paris, June 19, 1926, and Exchange of Notes relating thereto, London, July 22/August 14, 1926	41
No. 1352. — United Kingdom and Estonia :	
Agreement regarding Tonnage Measurement of Merchant Ships together with Exchange of Notes. Signed at London, June 24, 1926... ..	65

N° 1353. — Royaume-Uni et Italie :

Echange de notes pour la reconnaissance réciproque des poinçons d'épreuve. Londres, le 24 juin 1926 71

N° 1354. — Grande-Bretagne et Italie :

Echange de notes accordant des facilités réciproques aux marins et gradés de la marine britannique et de la marine italienne, traversant les territoires de l'Italie et de la Grande-Bretagne et de l'Irlande du Nord, respectivement. Rome, les 1^{er} et 10 septembre 1926 77

N° 1355. — Estonie et Suède :

Déclaration concernant l'application réciproque de la Convention relative à la procédure civile, conclue à La Haye, le 17 juillet 1905. Signée à Tallinn, le 27 novembre 1923 ... 83

N° 1356. — Hongrie et Tchécoslovaquie :

Convention concernant les gares frontières communes avec protocole final, signés à Budapest, le 8 mars 1923, protocole additionnel, signé à Budapest, le 14 avril 1926, échange de notes, Budapest, les 13 et 15 avril 1926, et protocole relatif à l'échange des ratifications, signé à Prague, le 30 septembre 1926 87

N° 1357. — Danemark et Tchécoslovaquie :

Echange de notes comportant un arrangement relatif à l'échange de personnes étudiant l'agriculture. Prague, le 2 juin 1924 115

N° 1358. — Autriche et Danemark :

Echange de notes comportant un arrangement relatif à l'échange de personnes étudiant l'agriculture. Vienne, le 19 décembre 1925 121

N° 1359. — Allemagne et Danemark :

Echange de notes comportant un arrangement relatif à l'importation de pavés en Allemagne. Berlin, les 19 et 20 mars 1926... .. 131

N° 1360. — République Argentine, Belgique, Brésil, Bulgarie, Danemark, etc. :

Arrangement international pour la création à Paris d'un Office international des épizooties. Signé à Paris, le 25 janvier 1924 135

N° 1361. — Allemagne et Pays-Bas :

Traité additionnel au Traité de commerce et de navigation du 31 décembre 1851, avec deux protocoles y relatifs. Signés à Berlin, le 26 novembre 1925 147

N° 1362. — Allemagne et Pays-Bas :

Traité de douane et de crédit, avec deux protocoles y relatifs. Signés à Berlin, le 26 novembre 1925 159

	Pages
No. 1353. — United Kingdom and Italy :	
Exchange of Notes for the reciprocal Recognition of Proof Marks. London, June 24, 1926	71
No. 1354. — Great Britain and Italy :	
Exchange of Notes agreeing to the reciprocal Grant of Facilities to British and Italian Naval Ratings and Marines for Journeys across the Territories of Italy and Great Britain and Northern Ireland, respectively. Rome, September 1 and 10, 1926	77
No. 1355. — Estonia and Sweden :	
Declaration regarding the reciprocal Application of the Convention concerning Civil Procedure concluded at The Hague, July 17, 1905. Signed at Tallinn, November 27, 1923	83
No. 1356. — Hungary and Czechoslovakia :	
Convention concerning Common Frontier Railway Stations, with Final Protocol, signed at Budapest, March 8, 1923, Additional Protocol, signed at Budapest, April 14, 1926, Exchange of Notes, Budapest, April 13 and 15, 1926, and Protocol relating to the Exchange of Ratifications, signed at Prague, September 30, 1926	87
No. 1357. — Denmark and Czechoslovakia :	
Exchange of Notes constituting an Arrangement with regard to Persons studying Agriculture. Prague, June 2, 1924	115
No. 1358. — Austria and Denmark :	
Exchange of Notes constituting an Arrangement with regard to Persons studying Agriculture. Vienna, December 19, 1925	121
No. 1359. — Germany and Denmark :	
Exchange of Notes constituting an Arrangement with regard to the Importation of Paving-Stones into Germany. Berlin, March 19 and 20, 1926	131
No. 1360. — Argentine Republic, Belgium, Brazil, Bulgaria, Denmark, etc. :	
International Agreement for the Creation at Paris of an International Office for dealing with Contagious Diseases of Animals. Signed at Paris, January 25, 1924	135
No. 1361. — Germany and The Netherlands :	
Additional Treaty to the Treaty of Commerce and Navigation of December 31, 1851, with two Protocols relating thereto. Signed at Berlin, November 26, 1925	147
No. 1362. — Germany and The Netherlands :	
Treaty concerning Customs and Credit, with two Protocols relating thereto. Signed at Berlin, November 26, 1925	159